

Homenaje a Don Gilberto Bosques en Berna

17-abr-14

En ocasión del 75 aniversario del exilio español en México y del 70 aniversario del retorno de Don Gilberto Bosques y su familia a su patria tras su cautiverio en la Alemania nazi, la Embajada de México rindió homenaje al ilustre diplomático mexicano con la proyección del documental *Visa al Paraíso* de Lillian Liberman.

En sus palabras de bienvenida, ante un auditorio integrado por personalidades de alto nivel de los sectores gubernamental, diplomático y cultural de Suiza, el Embajador Jorge Castro-Valle elogió la extraordinaria labor humanitaria de Don Gilberto calificándolo como ejemplo de solidaridad humana y vocación de servicio público y evocando su inolvidable frase: "No fui yo, fue México".

Asimismo, se refirió a Don Gilberto como un símbolo de la amistad y un vínculo permanente entre México y Suiza a través de sus nietos suizo-mexicanos, Hanspeter y Cristina Mock Bosques, quienes estuvieron presentes en el evento.

